


第３回ガバナー協議会会議
ライオンズクラブ国際協会 331複合地区

2017－2018年度

日　時 2018年3月19日（月）15：00～17：00 会　場 京王プラザホテル札幌

議長　L 山田　正昭
委員長　L 佐々木忠康
監査委員　L 佐藤　信雄

コーディネーター　L 小野寺眞悟
コーディネーター　L 本所　光男
コーディネーター　L 井ノ浦義明
コーディネーター　L 松浦　則雄
コーディネーター　L 奥山久美子
コーディネーター　L 茂尾　　実

会則委員長　L 山口　富雄
国際大会委員長　L 西池　　彰
YCE委員長　L 柳澤　　豊

　
YCE委員長　L 柳澤　　豊

次世代リーダーシップ委員長　L 蛇沼　　実
　

（説明）会計　L 能澤　正明
監査委員　L 髙橋　和雄

（説明）大会委員長　L 鎌田　貞市
（説明）会計　L 能澤　正明
〃　　　　　　　〃　　 
〃　　　　　　　〃　　 
〃　　　　　　　〃　　 
〃　　　　　　　〃　　 

議長　L 山田　正昭

報告事項〔国際協会 日本レベル〕
　 ガバナー協議会議長連絡会議報告
　 ライオン誌日本語版委員会報告
　 一般社団法人日本ライオンズ会計監査報告
　 LCIFコーディネーター報告
　 G STコーディネーター報告
　 G LTコーディネーター報告
　 GMTコーディネーター報告
　 FWTコーディネーター報告
　 国際協会100周年記念コーディネーター報告
　 会則委員長連絡会議報告
　 国際大会委員長連絡会議報告
　 YCE委員長連絡会議報告
 〔331複合地区〕
　 YCE委員会報告
　 次世代リーダーシップフォーラム開催報告
審議事項
　 2017－2018年度複合地区中間決算報告について
　 2017－2018年度複合地区中間監査報告
　 第64回複合地区年次大会予算（案）について
　 複合地区レオ特別会計の設置について
　 複合地区緊急援助資金補填の件
　 スペシャルオリンピックス協力支援の件
　 第58回OSEALフォーラム（広島）協力金拠出の件
　 東京パラリンピック　次世代選手への支援募集の件
〔質疑応答〕
閉会宣言

1.
2.
3.
4.
5.
6.
7.
8.
9.
10.
11.
12.

1.
2.

1.
2.
3.
4.
5.
6.
7.
8.

司会　運営委員長　L 高瀬　　力
議長　L 山田　正昭

運営副委員長　L 小森　元章
議長　L 山田　正昭

元国際理事　L 安井　克之
元国際理事　L 杉本　忠夫

ガバナー協議会事前会議（13：00～14：50）
ガバナー協議会全体会議（15：00～17：00）
　
開会宣言
出席者紹介
議長挨拶
元国際理事挨拶

第3回ガバナー協議会会議 第64回地区年次大会日程表

第64回地区年次大会 日程表
日　時 2018年5月12日（土）9：30～16：30
会　場 函館市芸術ホール・ホテル函館ロイヤル

̶代議員登録受付 8：00～
   9：30

̶代議員総会 9：30～
   10：00

̶代議員分科会 10：00～
   11：00

̶函館市芸術ホール再開　総会5/12
（土）

11：00～
   12：00

̶

̶

昼食 12：00～
   13：00

17：30～
   20：00

大会・式典 14：00～
   16：30

登録料：3,000円
L、LL、LS、家族会員、支部会員
懇親会登録料：12,000円

受付・大会式典登録
懇親会登録

13：00～   14：00

月 日 内　容 時　間 会　場 登録料・参加料

各自移動
シャトルバス

函館市芸術ホール
ホテル函館ロイヤル懇親会会場へ移動

5/12
（土）

16：30～
   17：30

̶ホテル函館ロイヤル懇親会

2018年5月12日（土）

アンビックスゴルフ場
（北斗市）

LCIF50周年記念
チャリティーゴルフ大会

ボウルサンシャイン函館
（函館市）

LCIF50周年記念
チャリティーボウリング大会

5/11
（金）

月 日 内　容 会　場

2018年5月11日（金）
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1．開会ゴング
地区ガバナー　L 石岡　憲義

2．国旗敬礼

3．黙祷
　物故会員5名のご冥福を祈る。

4．出席者紹介 
キャビネット運営委員　L 高田　真樹

　出席者のうち、第1回第2回欠席者のみ紹介。

5．地区ガバナー挨拶
地区ガバナー　L 石岡　憲義

　皆様こんにちは。遠くからいらした方は感じ
られたと思いますが、今年の函館は異常な大
雪、寒さ、交通も麻痺の中で戦っております。
　遠くからＪＲ、車でいらした方は大変な御苦
労だったとお察し致します。ありがとうござい
ます。又、今日は欠席者も多くなっております。

1、2日前よりインフルエンザが流行っている、
インフルエンザに罹って欠席させてほしい、と
云う事で大変欠席者が多い第3回のキャビ
ネット会議となりましたが、本日は審議事項が
たくさんございますのでよろしく応援お願い
致します。
　会員減員と云う中で2月10日、嬉しいことに
室蘭オーロラライオンズクラブが誕生致しまし
た。40代前半の方達で私達も駆けつけて参り
ました。これからがとても楽しみです。
　でも喜んでばかりもいられません。後ほど
詳しくお話ししますが、１クラブ解散の報告
がありました。20名程となりますが残り半年、
キャビネット組織員、構成員の皆様のお力添
えをいただき頑張って参りますのでよろしくお
願い致します。

6．前地区ガバナー・名誉顧問会議長挨拶
地区名誉顧問会議長　L 本所　光男

　皆様こんにちは。第3回キャビネット会議に
お集まりいただきありがとうございます。ガバ

ナーによりますと、組織員、構成員がインフル
エンザに罹っている方が多く欠席が多いと云
う事、健康に注意される様にお願いします。
今、韓国では冬期オリンピックが開催されてお
ります。寝不足の方もおられると思いますが
応援よろしくお願い致します。
　2月15日、私どもの例会があり幹事より第64
回地区年次大会の本登録の書類が届いてい
ると云うことでした。思い出しますと2、3月その
時期だった、そろそろ第4コーナーに入った頃
だと思いました。石岡ガバナーはどの会議にも
出席し、331-Ｃ地区の為、率先して意見を述
べ、とてもすばらしいガバナーだと思います。
　どうか皆様、石岡ガバナーにご協力、年次
大会への出席お願い致します。

7．長期計画リサーチ委員会報告
　長期計画リサーチ委員会委員長

L 佐々木　忠康
　皆さんこんにちは。決まったそうです。羽生
が金。宇野が銀だそうです。今、決まりました。
　それでは本題に入ります。名誉顧問会、長
期計画リサーチ委員会は12：00～14：00迄で
本会議が始まる5分前に終わりました。繰り越
されていた地区会則の変更は今期で決める
様、代議員会に提出致します。
　ローテーションから行きますと、第2副地区
ガバナーを2Ｒから推薦しなければなりませ
んでしたが、まだ発表出来るまでは進んでお
りません。第4回キャビネット会議には報告で
きるように致します。
　今、羽田空港ではライオンズクラブのＰＲが

（15秒）20分に1度流れます。全航空会社で
見られますので、空港ご利用時にはご覧くだ
さい。
　
8．審議事項（議長・ガバナー）

9．報告・確認事項
キャビネット幹事　L 富山　信行

　始めに、ゾーンチェアパーソンにお願いが
ございます。ガバナー諮問委員会での内容を
必ず各クラブ会長・幹事にお伝えください。
会長・幹事はクラブ例会等で報告するように
お願いして下さい。
　国際レベルから日本レベル、複合レベルの
順で資料説明。
　331-Ｃ地区レベルでは、各クラブにＬＣＩＦ
献金、マンスリーレポートの説明、3月4月の予
定・計画を報告、各セミナー等の参加要請の
お願いをしました。

10．地区コーディネーター活動方針・報告

11．ゾーンチェアパーソン活動方針・報告

12．各委員会活動報告

13．質疑応答

14．閉会ゴング
地区ガバナー　L 石岡　憲義

第３回キャビネット会議開催
ライオンズクラブ国際協会 331－C地区

日　時 2018年2月17日（土）　14：00～17：00
会　場 五島軒 本店
司　会 キャビネット運営委員　L 高田　真樹
記　録 キャビネット運営委員　L 瀬尾　昌宏　L 讃岐　生子

第3回キャビネット会議
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FWT活動報告 これから100年後のライオンズに向けて

　我が331－C地区ではここ数年、自薦他薦の立候補者が影を潜めて、ガバナー候補者選びが難
航している。ある大都市では複数の候補者による「選挙運動」をして、次期ガバナーを選出すると
言う羨ましい限りの「人材豊富」地区に鑑みて、我が地区の組織存亡にかけて、円滑なガバナー候
補者選考を具現化するために投稿しました。
　自分のガバナー在職時代に、当番クラブから『個人的事情で、できない』と固辞された事が発端
で、当該リジョンの世話人が各クラブから選出するために必死に奔走したものの、第2副地区・第1
副地区ガバナーの候補者も選出できず窮地に立たされました。結果的にガバナー不在という、危
機的状況を回避するために立候補したライオンの勇気ある行動でキャビネット運営が正常化に至
りました。
　5つのリジョンがある我が地区は暗黙の了解で、5年に一度各リジョンのローテーションにより、
ガバナーを選出しなければならない。すなわち、当該リジョンの各クラブ内で人選する為に、何と
5年間もの猶予期間があるのです。
　誰かがやらなければ、準地区の組織運営が立ち行かない。しかし昨今の地区リジョンコーカス
では、時の当番クラブを含めて、前述した様な『出来ない』理由を上げて、どこのクラブからも候
補者を選出してこないのが実情です。ライオンズクラブの最重要な一つに、全てのクラブが準地区
の円滑なキャビネット組織の運営をする為に、ガバナーをはじめZCなど役員を輩出する義務があ
ります。毎年次期のガバナー候補者を、選出しなければならない義務を果たさない事は、『相互
理解と寛容の精神』のライオニズムにいささか、疑念を抱かざるを得ません。
　私がガバナーを受諾した経緯は、ある日突然クラブの新旧会長が『我がクラブからのガバナー
候補として推薦したい』と会社訪問があった際に、全く予想もしなかった要請にキッパリ固辞しま
した。しかし再三の要請に、その後一転二転三転したものの、ローテーションである『当番クラブ
の責任』として、一念発起のうえ受諾しました。不満と不安を抱えながらも、ガバナー経験をした
お陰で、キャビネット役員盟友との強い絆と、地区クラブメンバー多数との交流及び、全国ガバ
ナー同期35名との家族ぐるみの親密な交流が生まれ、正に経験したもののみぞ知り得る、何物に
も代え難い「心の宝物」を手中に収めました。
　ここであらためて、メンバーの皆さんには、地区組織を存続するために、毎年必ずガバナー候補
者の誰かを選出しなければならない事実を再認識してもらい、「金と時間と人材不足」などの『で
きない』理由ではなく、どうしたら『できるのか』を、是非クラブ総意の元で「出来ない障害を取り
除く」ための努力と工夫をしてもらいたいと思います。
　何れにしても今後ガバナーの選出が、「できる人しか出来ない」のではなく、「有資格者なら誰で
も出来る」仕組み作りが喫緊の課題だと思う。そのためには人ごとではなく、クラブメンバー全員
が未来永劫の組織運営に協力する事を願って止みません。

L 松 浦  則 雄（函館北斗LC）

ライオンズクラブ国際協会
331－C地区名誉顧問
331MD GMTコーディネーター

病気の子に髪を贈ろう

　ライオンズクラブは2017年で101年目を迎えました。今一度メルビン・ジョーンズが設立した当時の時代背景やメルビン・
ジョーンズの志を確認して次なる山を目指すことが大切かと考え、ビデオ2本をGLT研修会で見てもらい、各クラブから感
想文を出して頂き、今回エコー誌に掲載致しました。

き　え　み

開催日時：2018年3月25日（日） 12：30～14：30
開催場所：シエスタハコダテ
対象：各クラブ女性会員
目的：【物つくり支部つくり】のヒントとして
　　 【留学生、外国の方へのプレゼント】として
　　 【ドネーションのお返し】として

第2弾女性セミナー　コサージュ作り

ライオンズクラブ国際協会　記念ビデオ感想文
Ⅰ「ライオンズ：その設立」 Ⅱ「ヘレンケラースピーチ Helen」

　昨年から病気の治療によって髪の毛を失った子どもたち
のための、医療用ウィッグ（かつら）の材料となる毛髪を提
供する「ヘアドネーション」への協力を呼び掛けていたとこ
ろ、この活動に賛同した函館白百合学園中学校1年の小林
希衣巳さん（13歳）が、自身の髪の毛を国内のNPO団体に
寄付しました。病気のため頭髪に悩みを抱える18歳以下の
子どもたちに、ウィッグを無償で贈る活動を続けていること
を知り、昨年から本格的な協力体制を取っておりました。ヘ
アドネーションの活動は、まだまだ一般には知られていませ
んが、誰でも簡単に参加できますので、同活動のお問い合
わせはキャビネット事務局まで。
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3

函館臥牛LC
岩内LC
函館グリーンLC

クラブ名 件数
3件
2件
1件

小児がんの子どもたちへのヘアドネーション提供
▲（左）北海道新聞3月28日掲載。（右）函館新聞4月1日掲載。

●ビデオⅠ：100年前に一人の思いから発した活動に共鳴し、仲間が集い社会奉仕、更に世界平和と自由を守る精神を
現在まで継承して来た事を知り、その理念を次の世代へ広げていくことが私達の役目だと思いました。
●ビデオⅡ：例会に於いて上映し、改めて社会奉仕活動の原点を会員一同で認識しました。今期「チャリティービア
パーティー」を開催し、その収益を北海道函館盲学校へ百科事典を寄贈しました。

4R2Z 函館中央ライオンズクラブ

●ビデオⅠ：メルビン・ジョーンズの「他人に尽くすことを始めなければ、人生の大は成し遂げられない」の言葉にとて
も共感を得ました。様々なライオンズの設立の為に想像を絶する産みの苦しみがあったに違いありません。当然多くの
反対もあったかもしれません。そのような努力があって初めて今日のライオンズがあると思うと感慨深く、プライドを
持ってこれから活動していきたいと、決意を新たに致しました。
●ビデオⅡ：ヘレンケラーは本で知っていましたが、映像と肉声は初めてでした。とても貴重ですね。

5R2Z 安平ライオンズクラブ

●ビデオⅠ：設立から100周年を迎えることとなったライオンズクラブですが、100年の間には数々のアクティビティがな
され、多くの様々な想いが形となって実を結び、歴史を積み重ねてきたことだと思います。世の中には未だに紛争のさ
なかに身を置かざるを得ない人々がたくさんいますが、奉仕に身を投じるのも、闘いに駆り立てられるのも人間の性な
のでしょうか。平和を心から願う人々がもっと増え、争いのない世の中に近づける為に、ライオンズクラブはもっと身近
な存在にならなければならないと思います。
●ビデオⅡ：ヘレンケラーさんの生の声と映像を観ることが出来て、感動致しました。サリバンさんのように、目の前に
いる困っている人々の為に諦めずに懸命に接する姿こそがライオンズ精神だと思いました。

5R2Z 苫小牧白鳥ライオンズクラブ

ご協力ありがとうございました。

《ガバナー候補者選出は全クラブの義務です》
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　ここであらためて、メンバーの皆さんには、地区組織を存続するために、毎年必ずガバナー候補
者の誰かを選出しなければならない事実を再認識してもらい、「金と時間と人材不足」などの『で
きない』理由ではなく、どうしたら『できるのか』を、是非クラブ総意の元で「出来ない障害を取り
除く」ための努力と工夫をしてもらいたいと思います。
　何れにしても今後ガバナーの選出が、「できる人しか出来ない」のではなく、「有資格者なら誰で
も出来る」仕組み作りが喫緊の課題だと思う。そのためには人ごとではなく、クラブメンバー全員
が未来永劫の組織運営に協力する事を願って止みません。

L 松 浦  則 雄（函館北斗LC）

ライオンズクラブ国際協会
331－C地区名誉顧問
331MD GMTコーディネーター

病気の子に髪を贈ろう

　ライオンズクラブは2017年で101年目を迎えました。今一度メルビン・ジョーンズが設立した当時の時代背景やメルビン・
ジョーンズの志を確認して次なる山を目指すことが大切かと考え、ビデオ2本をGLT研修会で見てもらい、各クラブから感
想文を出して頂き、今回エコー誌に掲載致しました。

き　え　み

開催日時：2018年3月25日（日） 12：30～14：30
開催場所：シエスタハコダテ
対象：各クラブ女性会員
目的：【物つくり支部つくり】のヒントとして
　　 【留学生、外国の方へのプレゼント】として
　　 【ドネーションのお返し】として

第2弾女性セミナー　コサージュ作り

ライオンズクラブ国際協会　記念ビデオ感想文
Ⅰ「ライオンズ：その設立」 Ⅱ「ヘレンケラースピーチ Helen」

　昨年から病気の治療によって髪の毛を失った子どもたち
のための、医療用ウィッグ（かつら）の材料となる毛髪を提
供する「ヘアドネーション」への協力を呼び掛けていたとこ
ろ、この活動に賛同した函館白百合学園中学校1年の小林
希衣巳さん（13歳）が、自身の髪の毛を国内のNPO団体に
寄付しました。病気のため頭髪に悩みを抱える18歳以下の
子どもたちに、ウィッグを無償で贈る活動を続けていること
を知り、昨年から本格的な協力体制を取っておりました。ヘ
アドネーションの活動は、まだまだ一般には知られていませ
んが、誰でも簡単に参加できますので、同活動のお問い合
わせはキャビネット事務局まで。

1
2
3

函館臥牛LC
岩内LC
函館グリーンLC

クラブ名 件数
3件
2件
1件

小児がんの子どもたちへのヘアドネーション提供
▲（左）北海道新聞3月28日掲載。（右）函館新聞4月1日掲載。

●ビデオⅠ：100年前に一人の思いから発した活動に共鳴し、仲間が集い社会奉仕、更に世界平和と自由を守る精神を
現在まで継承して来た事を知り、その理念を次の世代へ広げていくことが私達の役目だと思いました。
●ビデオⅡ：例会に於いて上映し、改めて社会奉仕活動の原点を会員一同で認識しました。今期「チャリティービア
パーティー」を開催し、その収益を北海道函館盲学校へ百科事典を寄贈しました。

4R2Z 函館中央ライオンズクラブ

●ビデオⅠ：メルビン・ジョーンズの「他人に尽くすことを始めなければ、人生の大は成し遂げられない」の言葉にとて
も共感を得ました。様々なライオンズの設立の為に想像を絶する産みの苦しみがあったに違いありません。当然多くの
反対もあったかもしれません。そのような努力があって初めて今日のライオンズがあると思うと感慨深く、プライドを
持ってこれから活動していきたいと、決意を新たに致しました。
●ビデオⅡ：ヘレンケラーは本で知っていましたが、映像と肉声は初めてでした。とても貴重ですね。

5R2Z 安平ライオンズクラブ

●ビデオⅠ：設立から100周年を迎えることとなったライオンズクラブですが、100年の間には数々のアクティビティがな
され、多くの様々な想いが形となって実を結び、歴史を積み重ねてきたことだと思います。世の中には未だに紛争のさ
なかに身を置かざるを得ない人々がたくさんいますが、奉仕に身を投じるのも、闘いに駆り立てられるのも人間の性な
のでしょうか。平和を心から願う人々がもっと増え、争いのない世の中に近づける為に、ライオンズクラブはもっと身近
な存在にならなければならないと思います。
●ビデオⅡ：ヘレンケラーさんの生の声と映像を観ることが出来て、感動致しました。サリバンさんのように、目の前に
いる困っている人々の為に諦めずに懸命に接する姿こそがライオンズ精神だと思いました。

5R2Z 苫小牧白鳥ライオンズクラブ

ご協力ありがとうございました。

《ガバナー候補者選出は全クラブの義務です》
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ガバナーインタビュー

▲インタビューに答える石岡ガバナー。 ▲ガバナーへ質問する清水委員長。

就任10ヶ月！！残り２ヶ月のガバナーを完全燃焼へ！！

▲（左）国際協会331-C地区 L 石岡 憲義ガバナー。
　（右）PR・IT委員会 委員長 L 清水 真一。

Q.ガバナーに就任し、すぐに体調を
　崩されたとお聞きしましたが？

去年の7月にアメリカ･シカゴへ行ったの
ですが、日本との時差が15時間もあり、

これが体に堪えました。寝不足な上に朝から
晩までエレクト･セミナーが続き、帰国後に体
調を崩してしまいました。医者からは入院を勧
められたのですが、業務が立て込んでいたの
で入院はせず、点滴を打ちながら多事にかま
けておりました。その時に大好きだったアル
コール類を断ちました。9月中旬までおよそ3ヶ
月間の断酒生活を経て、今はシカゴに行く前
よりも快調になりました。

A.

Q.ガバナーとして様々な場所を訪れたと
　思いますが、印象に残っていることとは？

9月8日、五島軒本店で開かれた第1リジョ
ン第4リジョン合同の函館ガバナー公式

訪問です。前日は奥尻でのガバナー公式訪問
でした。その前日は名古屋を日帰りしており、
かなり行程がきつかったのを思い出します。
ただ、行く先々で手厚く歓迎してくれたことは
非常に嬉しかったですし、そこで私の方針を
じっくりお話しさせていただけたことが今に
繋がっていると思っています。

A.

Q.ラストスパートに向けて
　完全燃焼できそうですか？

今まで自分では緊張していないと感じてお
りましたが、この一年間はやはり緊張の連

続で、相当負担になっていたと感じています。任
期を終える最後の最後まで走り抜き、燃え尽き
てラスベガスへ向かいたいと考えております。

A.

Q.最後に第64回地区年次大会函館大会が
　5月12日（土）に開催されます。ガバナーの
　お人柄もあって、盛大に挙行できるのでは
　ないかと思っているのですが集大成として
　の年次大会について、いかがですか？

地区年次大会は一年の総括ですから。大
会のすべてを取り仕切り、自分の思う通り

に進めるガバナーもおりますが、私は大会委員
会に全面的に任せております。みなさんが「これ
は面白いだろう」と思う形でつくっていただけれ
ば十分です。第65回地区年次大会苫小牧大会
へ向け、私のやってきたことを引き継いでもらえ
るような年次大会にできたら素晴らしいですね。

A.

Q.これから女性の方や若い方に
　入会いただき、奉仕活動を含め地域、
　そして世界のために一生懸命やっていく
　仲間を増やすための見通しは
　いかがですか？

なぜ若い人が入会しないのか。また、入っ
てもあまり積極的に活動しないのか。私が

様々なところを訪れて感じたのは、やはり、ライ
オンズ歴の長い方に原因の一端があるように思
います。若い方が何かをやろうとしても、「自分
の思うライオンズ」を通したがる重鎮たちが
残っているのです。そういう重鎮たちが、そのク
ラブのすべてを仕切っていたりすると、若い方
が力を発揮しづらい環境となります。重鎮と若
手が同じ方向を向き、クラブがどうしたら活性
化するかを真剣に考えなければ、そのクラブは
淘汰されていくだろうと感じています。

A.

Q.ライオンズはまだまだ
　改革の余地がありますか？

私は今まで慣例とされてきたキャビネット
組織改革に取り組んで参りました。これか

らはやはり、女性会員の増強が大きな課題に
なってくると思います。来期の国際協会の会長
は女性です。女性の活躍の場を広げていくこと
がいかに大切か、各リジョンの方々、クラブの
方々はその意識をもっと強く持つべきではない
かと考えております。

A.

Q.石岡ガバナーの熱い気持ちは
　よく分かりました。第１副地区・第2副地区
　ガバナーにも石岡ガバナーの思いが
　しっかり伝わっていますか？

これにつきましては、ガバナーと第1･2副
地区でチーム体制をとっております。今

後、私が進めてきた方向性を第1･2副地区がど
のように引き継いでくれるかが課題です。た
だ、先輩達の中には現状の組織形態が良いと
いう声もありますので、ぜひ第1･2副地区に
は、改革を続けていけば今までの慣例を変え
ていけるのではないか、という気持ちを持って
いただきたいと期待しております。

A.

Q.創立101年目に向けて様々な面で改革を
　進めたいという強い意志があったよう
　ですが、その成果は？

先人達が築き上げてきた今までの100年
の良い部分は残し、改革する部分は改革

するという思いから、私の場合は特にキャビ
ネット構成員改革に取り組みました。一部の会
員から抵抗はありましたが、多くの会員から賛
同の声をいただけ力になりました。しかしなが
ら、これから102年103年と続いていく中で、ガ
バナーというのは、これまでの慣例などにとら
われず、時代に合わない慣例は打破していく
という強い意志を持っていなければ苦労する
だろうと思います。

A.

▲（左）伝統あるガバナーキー。（右）函館新聞4月8日掲載。
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調を崩してしまいました。医者からは入院を勧
められたのですが、業務が立て込んでいたの
で入院はせず、点滴を打ちながら多事にかま
けておりました。その時に大好きだったアル
コール類を断ちました。9月中旬までおよそ3ヶ
月間の断酒生活を経て、今はシカゴに行く前
よりも快調になりました。

A.

Q.ガバナーとして様々な場所を訪れたと
　思いますが、印象に残っていることとは？

9月8日、五島軒本店で開かれた第1リジョ
ン第4リジョン合同の函館ガバナー公式

訪問です。前日は奥尻でのガバナー公式訪問
でした。その前日は名古屋を日帰りしており、
かなり行程がきつかったのを思い出します。
ただ、行く先々で手厚く歓迎してくれたことは
非常に嬉しかったですし、そこで私の方針を
じっくりお話しさせていただけたことが今に
繋がっていると思っています。

A.

Q.ラストスパートに向けて
　完全燃焼できそうですか？

今まで自分では緊張していないと感じてお
りましたが、この一年間はやはり緊張の連

続で、相当負担になっていたと感じています。任
期を終える最後の最後まで走り抜き、燃え尽き
てラスベガスへ向かいたいと考えております。

A.

Q.最後に第64回地区年次大会函館大会が
　5月12日（土）に開催されます。ガバナーの
　お人柄もあって、盛大に挙行できるのでは
　ないかと思っているのですが集大成として
　の年次大会について、いかがですか？

地区年次大会は一年の総括ですから。大
会のすべてを取り仕切り、自分の思う通り

に進めるガバナーもおりますが、私は大会委員
会に全面的に任せております。みなさんが「これ
は面白いだろう」と思う形でつくっていただけれ
ば十分です。第65回地区年次大会苫小牧大会
へ向け、私のやってきたことを引き継いでもらえ
るような年次大会にできたら素晴らしいですね。

A.

Q.これから女性の方や若い方に
　入会いただき、奉仕活動を含め地域、
　そして世界のために一生懸命やっていく
　仲間を増やすための見通しは
　いかがですか？

なぜ若い人が入会しないのか。また、入っ
てもあまり積極的に活動しないのか。私が

様々なところを訪れて感じたのは、やはり、ライ
オンズ歴の長い方に原因の一端があるように思
います。若い方が何かをやろうとしても、「自分
の思うライオンズ」を通したがる重鎮たちが
残っているのです。そういう重鎮たちが、そのク
ラブのすべてを仕切っていたりすると、若い方
が力を発揮しづらい環境となります。重鎮と若
手が同じ方向を向き、クラブがどうしたら活性
化するかを真剣に考えなければ、そのクラブは
淘汰されていくだろうと感じています。

A.

Q.ライオンズはまだまだ
　改革の余地がありますか？

私は今まで慣例とされてきたキャビネット
組織改革に取り組んで参りました。これか

らはやはり、女性会員の増強が大きな課題に
なってくると思います。来期の国際協会の会長
は女性です。女性の活躍の場を広げていくこと
がいかに大切か、各リジョンの方々、クラブの
方々はその意識をもっと強く持つべきではない
かと考えております。

A.

Q.石岡ガバナーの熱い気持ちは
　よく分かりました。第１副地区・第2副地区
　ガバナーにも石岡ガバナーの思いが
　しっかり伝わっていますか？

これにつきましては、ガバナーと第1･2副
地区でチーム体制をとっております。今

後、私が進めてきた方向性を第1･2副地区がど
のように引き継いでくれるかが課題です。た
だ、先輩達の中には現状の組織形態が良いと
いう声もありますので、ぜひ第1･2副地区に
は、改革を続けていけば今までの慣例を変え
ていけるのではないか、という気持ちを持って
いただきたいと期待しております。

A.

Q.創立101年目に向けて様々な面で改革を
　進めたいという強い意志があったよう
　ですが、その成果は？

先人達が築き上げてきた今までの100年
の良い部分は残し、改革する部分は改革

するという思いから、私の場合は特にキャビ
ネット構成員改革に取り組みました。一部の会
員から抵抗はありましたが、多くの会員から賛
同の声をいただけ力になりました。しかしなが
ら、これから102年103年と続いていく中で、ガ
バナーというのは、これまでの慣例などにとら
われず、時代に合わない慣例は打破していく
という強い意志を持っていなければ苦労する
だろうと思います。

A.

▲（左）伝統あるガバナーキー。（右）函館新聞4月8日掲載。
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ガバナーインタビュー

▲インタビューに答える石岡ガバナー。 ▲ガバナーへ質問する清水委員長。

就任10ヶ月！！残り２ヶ月のガバナーを完全燃焼へ！！
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所属：小樽うしおLC L 木村　嘉広 所属：小樽うしおLC L 綱岸　明夫所属：函館東LC L 大浦　信二 所属：寿都LC L 斉藤　捷司

アクティビティの記録

第１R

函館北斗LC
小樽中央LC
第20回小樽雪あかりの路へ協賛・後援
2018年2月9日（金）～18日（日）
開催された小樽雪あかりの路へ20,666円を協賛。
（関係者が1月例会に訪問。PR活動を行い、集まった寄
付金10,666円を合算）

第32回函館ジュニア水泳競技大会
2018年2月4日（日）
小学生　161名
6Ｈ×21名＝126Ｈ　　　
363,874円

木古内・知内LC
木古内・知内両町特養ホームへタオル
クリスマスケーキ寄贈　2017年12月20日（水）
毎年恒例の両町特養老人ホームへの、タオルとクリスマ
スケーキを寄贈しクリスマス会の参加をしました。

献血活動協力
2018年2月2日（金）
木古内町献血活動協力

第２R

小樽LC
平成30年小樽市成人式に盛花寄贈
（小樽５LC合同）　2018年１月７日（日）
平成30年小樽市成人式に盛花寄贈（小樽５LC合同）
10,000円

中古眼鏡をキャビネットへ送付
2018年2月16日（金）
正常眼鏡21個　21個×10分＝210分　3.5H
寄付金50円×21個＝1,050円　キャビネット送料 505円

岩内LC
コミュニティホーム岩内へ慰問
2018年1月13日（土）
通所利用者さんの新年会へ慰問を行いました。ホームに
通う高齢者とビンゴゲーム大会、じゃんけん大会を行い
楽しい時間を過ごすことができました。
参加L　15名　労力ACT  35H  金銭ACT  48,698円

「道の駅いわない冬まつり」雪像コンテスト優勝
2018年2月11日（日）
地域のイベントに参加。ライオンに
またがったご当地キャラ「たら丸」
の雪像を作製。3日間10人ほどで
製作。ライオンズクラブPRにもなり
ました。
労力ACT　30H

中古眼鏡回収・発送
2018年2月19日（月）
16個の眼鏡を回収。
労力ACT　3H
金銭ACT　1,580円

小樽グリーンLC
小樽市成人式へ盛花寄贈
2018年1月7日（日）
小樽市成人式が行われ、
ステージ上を飾る盛花を
小樽5ＬＣ合同で寄贈。
金額　10,000円

ユニセフへカレンダー寄贈
2018年1月12日（金）
ユニセフの事業で、毎年カレン
ダーバザーが開かれるので小
樽5ＬＣにも協力いただき、ユニセ
フへカレンダーを寄贈しました。
労力　３Ｈ
金額　2,760円

倶知安LC
薬物乱用防止ＰＲ活動　2018年2月18日（日）
雪の祭典「雪トピアフェスティバル」会場に於いて、「ダメ！
ゼッタイ君」と共に薬物の恐ろしさをＰＲし、ポケットティッ
シュを配布しました。　　
金銭ＡＣＴ　12,000円　労力ＡＣＴ　21時間

小樽みなとLC
成人式会場に盛花贈呈　2018年1月7日（日）
平成30年度の「成人式」が
小樽市民会館大ホールで
開催されました。平成9年4
月2日～平成10年4月1日ま
でに生まれた1,052名が成
人式を迎えました。会場の
壇上には毎年恒例となる
小樽5LC合同で盛花を寄贈し、ステージ上に華を添えま
した。

第20回小樽雪あかりの路協賛
2018年2月9日（金）～18日（日）
協賛金　10,000円
１月25日（木）例会にて募金
24,000円
期間中、運河中央橋街園
ライオンズ広場にて雪像
キャンドル制作
述べ人数　87名　総労力時間　254時間　100,000円
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所属：小樽うしおLC L 木村　嘉広 所属：小樽うしおLC L 綱岸　明夫所属：函館東LC L 大浦　信二 所属：寿都LC L 斉藤　捷司

アクティビティの記録
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所属：函館臥牛LC L 佐々木　渉所属：小樽グリーンLC L 土屋　裕美 所属：函館臥牛LC L 島村　万貴子

アクティビティの記録

第20回小樽雪あかりの路協賛金・募金
2018年2月9日（金）～小樽運河ほか
協賛金　10,000円
1月25日（木）5LC合同例会を実行委員会が募金のお願
いに来訪　募金額　20,000円

こどもみらい古本募金へ寄附
2018年2月5日（月）
こどもの貧困対策として、「こどもみらい古本募金」へ寄
附。㈱バリューブックスへ、26冊送付。

（SON）第7回夏期ナショナルゲーム
愛知への寄付　2018年2月8日（木）
（SON）第7回夏期ナショナルゲーム・愛知開催に対し
寄付金として一口5,000円の送金。

小樽雪あかりの路協賛　2018年1月25日（木）
第20回「小樽雪あかりの
路」を後援、10,000円を協
賛しました。また5LC合同
例会が開催され、会場と
なるニュー三幸にキャラバ
ン隊が訪れ、会場内を募
金箱片手に回り、皆様か
らの寄付が集まりました。　当クラブメンバー　28,000円

ニセコLC

今年は諸般の事情によりコーンスープからビーフシ
チューに変更となりました。温かいビーフシチューに子供
達も大喜び！

ニセコ町児童生徒スキー大会に
和牛ビーフシチュー提供　2018年2月9日（金）

小樽うしおLC
小樽市成人式へ盛り花寄贈（5LC合同）
2018年1月7日（日）
会場　小樽市民会館

第32回小樽市子供会下の句かるた大会
2018年1月14日（日）
時間　9：30～14：30
会場　いなきたコミュニティセンター　参加Ｌ　11名

第3回小樽うしおLC杯リアルファイティング
カラテトーナメント　2018年2月4日（日）
会場　小樽北照高校体育館2Ｆ
協賛金　100,000円　参加Ｌ　11名

第2回小樽うしおLCチャリティーダンスパーティー
2018年2月25日（日）
時間　14：00～17：00　会場  ベルサイユ   参加Ｌ  13名

中古眼鏡回収　2018年2月15日（木）
各機関に設置しておいた
中古眼鏡を回収して、事
務局に於いて仕分け作
業をしてキャビネット事務
局へ送付。
金銭ACT　6,220円
労力ACT　23.7Ｈ

第３R

室蘭LC

移動献血車の巡回に関する啓蒙活動の協力
2018年2月14日（水）
洞爺湖町役場前で移動
献血献車の巡回に関する
啓蒙活動を行いました。
参加者　14名
労力ACT　35時間
　　　　　（2.5時間×14名）
献血者数　30名　献血量　12,000ml

伊達LC
伊達雪まつり「冬の陣」開催にあたり協賛金支出
2018年2月4日（日）
時間　10：00～
会場　伊達市カルチャーセンター　多目的広場
第9戦伊達雪まつり～冬の陣～開催にあたり実行委員
会より協賛金の依頼あり。
協賛金として　10,000円の支出。

献血呼び掛け開催　2018年2月9日（金）
献血呼び掛け開催。田渕
会長始め交代で参加。
時間　15：00～16：30
会場　伊達市農業
　　　協同組合前
献血量
400ｍｌ×37人＝14,800ｍｌ　労力　8人×1.5H＝12H

登別LC
献血呼びかけに協力　2017年12月
イオン登別店にて買い物客
に呼びかけた。
労力　1.5H×2L＝3時間
採血人数　41名
採血量　15,800ｍｌ

洞爺湖町社会福祉協議会への
福祉基金の寄贈　2017年12月26日（火）
洞爺湖町社会福祉協議会への福祉基金50,000円の寄
贈（44回目）を行いました。また、使用済み切手、未使用タ
オル、12月クリスマス例会で集まった募金を寄付しました。
金銭ACT
103,791円
未使用タオル
85本
使用済み切手
8,739枚

洞爺LC
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第３R

室蘭LC
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アクティビティの記録

献血車「ひまわり号」来町に協力
2018年2月7日（水）
献血車「ひまわり号」来町に協力。各団体、企業等に献
血協力の呼びかけを実施しました。寒い中、沢山の方が
献血に協力下さいました。

図書購入資金寄附
2018年2月
昭和44年より継続事業とし
て今年で40回目、登別市立
図書館に図書購入資金とし
て寄附。会長・幹事が持参。
金銭　30,000円　労力　1H×2L＝2時間

室蘭東LC
こどもみらい古本募金
2018年1月16日（火）
「こどもみらい古本募金」活動を行い、
会員より古本、ＣＤの提供協力を頂き
ました。

3日（水）　献血アクティビティ
時間　10：00～17：00　会場　アドマーニ美原
献血量　14,800ｍＬ　労力ＡＣＴ　4名（23Ｈ）

第４R

函館臥牛LC
献血ＡＣＴ２回・ＬＳＩＦクラブ献金
2018年1月3日（水）・11日（木）・13日（土）

11日（木）　ＬＣＩＦクラブ献金（360＄）
20＄×113円＝2,260円×18名＝40,600円
13日（土）　献血アクティビティ
時間　9：30～17：00　会場　イオン上磯店
献血量　13,000ｍＬ　労力ＡＣＴ　2名（12.5Ｈ）

鹿部LC
2018チャリティーカレンダー交換会
2018年1月9日（火）
時間　9：00～7日間
鹿部郵便局ふれあい広
場でライオンズ会員や各
家庭や事業所で余ったカ
レンダーを集めて交換会
をおこなった。不用なカレ
ンダーを持ち寄り、好きな
カレンダーと無料で交換したり、持ち帰ることが出来て
大好評。今回で13回目になります。併せて、チャリティー
募金を実施し11,699円を鹿部町社会福祉協議会へ寄
附しました。

第５R

苫小牧LC
2月ＡＣＴ報告　2018年2月1日（木）
使用済み切手収集　  1人　3,533枚　5Ｈ

第3回静内ＬＣ杯障がい者ボウリング大会主催
2017年12月2日（土）
第３回静内ＬＣ杯障がい者ボウリング大会を開催致しま
した。この大会は、主催：静内ライオンズクラブ、共催：日
高中部障がい者職親会によって開催され、多機能型事
業所ぷり～と、木の実福祉
会など5つの事業所から
約60名が参加して行われ
ました。
参加Ｌ　18Ｌ
経費　150,000円

静内LC

歳末助け合い募金寄贈
2017年11月28日（火）
歳末助け合い募金50,000円
を寄贈致しました。昭和42年
から始まり、今年で累計
3,804,109円となりました。

静内高校吹奏楽部活動資金寄贈
2017年12月9日（土）
当クラブのクリスマス家族
会にて静内高校吹奏楽
部の素晴らしい演奏を披
露して頂きました。又、静
内高校吹奏楽部へ活動
資金として150,000円を寄贈致しました。

新春席書大会協賛　2018年1月14日（日）
毎年恒例の新春席書大
会に協賛。日高管内の小
学生、中学生が集まり、書
初めを行いました。静内ラ
イオンズクラブ会長賞とし
て5名の児童に盾と賞状
を寄贈致しました。  参加  9Ｌ  経費  16,200円

中古眼鏡回収ＡＣＴ
2018年2月6日（火）
中古眼鏡を送付いたしました。
ケース付き　105個
眼鏡のみ　71個
合計　176個　経費　10,240円

門別LC
青少年育成費　2018年2月7日（水）
＠500×2８名　金銭ACT　14,000円

第33回門別ライオンズクラブ杯
Jr.バレーボール大会　2018年2月11日（日）
日高町門別総合町民センターにおいて近隣地区より
女子11チーム四年生以下6チームが集まり、子供たち
のはつらつとしたプレーと応援団の歓声がこだまして
いました。
金銭ACT　50,000円　ACT　2H

交通安全街頭啓発　2018年2月15日（木）
時間　12：45～13：15
富川北２丁目の交差点に
おいて例年にない大雪の
中、交通安全の呼びかけ
実施しました。
ACT　10

新冠LC
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所属：函館臥牛LC L 清水　真一

苫小牧ハスカップLC
苫小牧スピードスケート連合少年団へ
支援金贈呈式　2017年12月21日（木）
青少年育成委員会
苫小牧市スピードスケート連合
少年団へ支援金贈呈式
会場　苫小牧ハイランド
　　　スケートセンター　支援金贈呈　50,000円

ハスカップの森のアクティビティ
2018年2月6日（火）・7日（水）
環境保全委員会
労力ＡＣＴ  7時間
実施内容  ハスカップの森の整
備のため、担当委員長Ｌ室野 和
行・会長のＬ及川 隆人が基準
点成果表・実測図まとめる。

チャリティーダンスパーティーの夕べを開催
2018年2月15日（木）
社会福祉委員会
時間　18：30～22：00
苫小牧ハスカップＬＣチャリ
ティーダンスパーティーの夕べ
のダンス券を全会員で一人2枚以上購入協力。ダンス参加
人数は170名。  金額ＡＣＴ  408,089円  労力ＡＣＴ  80時間

鵡川LC
第4回献血ACT　2018年1月17日（水）
むかわ四季の館正面玄関前に
て献血の呼びかけを行い、献血
協力者に玉子を配布しました。
労力ACT  3L  10H
金銭ACT  玉子代  9,520円
献血実績  200ml  12名
　　　　400ml　54名　献血量　24,000ml

中古眼鏡回収
2018年2月19日(月)
中古眼鏡　28個
寄付金
50円×28個＝1,400円

苫小牧中央LC
苫小牧中央ＬＣ北海道新聞新年特別号掲載
2018年1月1日（月）
苫小牧中央ＬＣ北海道新聞新年特別号　10,800円

アクティビティの記録

第38回厚真町スピードスケート記録会後援
2018年2月3日（土）
町内の小中学校より48名が参加し記録に挑戦。開会式
に出席し、各学校代表者にメッセージカードを添えて参
加賞を贈呈しました。
労力ACT 12L×2H＝24H
金銭ACT 9,312円（参加賞）

第２回献血呼び掛けアクティビティ
2018年2月16日（金）
第2回献血呼び掛けアクティビティ
200ｍｌ×1名＝200ｍｌ　400ｍｌ×38名＝15,200ｍｌ
合計献血量  15,400ｍｌ   合計ACT時間  9L×２ｈ＝18ｈ

ゲストスピーチ
（献血について学ぶ）
2018年2月21日（水）
ゲストスピーチ食事代
2,106円×2名＝4,212円

安平LC
安平町交通安全祈願祭出席
2018年1月8日（月）
安平町交通安全祈願祭に2名出席
お酒奉納　4,040円　労力ＡＣＴ　２Ｈ

第1回安平ライオンズクラブ杯
（第34回苫小牧地区小学生バレーボール
新人大会）後援　2018年2月4日（日）
今年度より新ＡＣＴ（継続）として大会を後援しました。当
日は、決勝戦を観戦しました。また、閉会式に於いて会長
より優勝カップの寄贈と、参加全チームへ記念ボールを
進呈しました。

厚真LC
献血PR協力  2018年1月30日（火）
厚真地区、上厚真地区で献血協力を呼びかけ。献血協
力者にBOXティッシュを贈呈。
献血量　20,600ｍｌ　労力ACT　6H×２H＝12H
金銭ACT　7,152円（BOXティッシュ代）

第38回厚真町小中学校スピードスケート
記録会後援　2018年2月3日（土）
町内の小中学校より48名
の児童、生徒が参加し記
録に挑戦しました。開会式
に出席し各学校代表者に
参加賞を贈呈。
労力ACT 12L×3H＝36H
金銭ACT 9,312円

平成29年度厚真町読書感想文コンクール後援
2018年2月17日（土）
町内の小学生より多数の応募があり審査会に於いて各
賞を審査。表彰式に出席し、副賞として入賞者に図書
カードを贈呈しました。
労力ACT　4H　金銭ACT　49,000円

苫小牧白鳥LC
苫小牧市へオークション売上金を寄付
2017年12月25日（月）
12月13日（水）に行われた
クリスマスパーティーでの
オークション売 上 金
156,000円を、苫小牧市
へ知能検査機器の購入
資金として寄付しました。  

献血PR協力 
2018年1月30日（火）・2月6日（火）
町内3か所で献血PR
を実 施。協力者に
BOXティッシュを手渡
しました。
献血量 37,000ｍｌ
労力ACT 14H
金銭ACT 7,152円
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所属：函館臥牛LC L 清水　真一
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新入会員のご紹介 訃報・動向予定・編集後記

ライオンズクラブ国際協会 331－C地区会報 エコー編集PR・IT委員会
〒041－0851 北海道函館市本通2－16－7  2F  TEL（0138）76－8887 FAX（0138）76－7983

エコー誌投稿のお願い並びに報告締め切り厳守のお願い
　エコー誌も5回目の発行になります。各リジョンでエコー誌に掲載するご自慢の写真がありましたらご投
稿お願いいたします。
　また、掲載希望の記事・写真・ご意見・ご要望もお待ちしております。アクティビティ報告原稿はエコー誌発行
の前月10日で締め切ります。遅れた場合は次号掲載となります。またキャビネット運営委員会とも連携をとり記事
内容の充実を図りたいと思います。HPも随時、更新していきますので是非ご覧ください。

PR情報　E－mail：m-cab.331-c@ncv.jp　http://www.lionsclubs-331c.org/

訃　報第１R
函館北斗LC

㈱セーフティーリース工業 常務取締役
1977年7月12日生
入会／2018年1月17日
スポンサー／L 松浦 則雄

だてやま ひろき

L 舘山 大樹

第３R
洞爺LC

㈲春香ホースランチ 代表
1967年10月18日生
入会／2018年3月1日
スポンサー／L 舘岡 恵一

たかはし よういち

L 高橋 洋一

洞爺LC

　
1978年12月8日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 舘岡 恵一

たておか ゆきみ

L 舘岡 由希美

洞爺LC

伊達信用金庫 虻田支店 代理
1978年1月13日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 酒井 健二　

はなわ いくま

L 塙 　郁馬

室蘭北斗LC

㈲ストーン・ヒル（やきとりの一平） 取締役
1992年5月14日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 石井 みず江

くまだ  たかひろ

L 熊田 崇大

室蘭北斗LC

㈱トータル保険事務所 取締役
1961年6月11日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 坂下 泰博

たかはし のりお

L 髙橋 典男

室蘭北斗LC

牧口車体工業㈲ 取締役
1971年2月6日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 坂下 泰博

  まきぐち ひろし

L 牧口 　広

室蘭北斗LC

㈲湊工業 代表取締役
1961年12月22日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 坂下 泰博

みなと しげお

L 湊 　重男

白老LC

社会福祉法人 天寿会 総合施設長・理事
1959年8月31日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 蒲原　章

にしむら ふみひろ

L 西村 文洋

第４R
森LC

ラウンジ グラチェ 店主
1974年6月10日生
入会／2018年3月1日
スポンサー／L 河野 昭次

いわい えりか

L 岩井 英里香

森LC

㈱西村鉄建工業 代表取締役
1977年12月13日生
入会／2018年3月7日
スポンサー／L 阿部 剛士

にしむらしょういち

L 西村 昌一

白老LC

㈱田中組 代表取締役
1971年6月3日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 長島 義雄

たなか まさき

L 田中 正樹

森LC

㈲メガネのフジタ 専務取締役
1977年3月12日生
入会／2018年3月7日
スポンサー／L 佐藤 保浩

ふじた けんいち

L 藤田 健一

第５R
苫小牧中央LC

㈱セルオート 代表取締役
1956年8月14日生
入会／2018年3月7日
スポンサー／L 今野　諭

かがわ ひろゆき

L 香川 博行

苫小牧中央LC

㈱東和 ㈱共鉄工業 代表取締役
1974年3月24日生
入会／2018年2月7日
スポンサー／L 今野　諭

わたなべ よしかず

L 渡辺 芳和

厚真LC

上厚真郵便局 局長
1962年3月12日生
入会／2018年1月12日
スポンサー／L 佐藤 秋夫

さとう まさひこ

L 佐藤 雅彦

5月・6月地区ガバナー・キャビネット動向 （4月12日現在）

5月12日
（土）

331－C地区
第64回地区年次大会（函館）

6月4日（月）

6月29日（金）～

331MD地区年次大会（帯広）

第101回ラスベガス国際大会（ラスベガス）

室蘭北斗LC

2018年1月18日ご逝去（享年83歳）

おおうち としはる

L 大内 壽春

1971年　　　　室蘭東LC入会
1977年　　　　室蘭北斗LCへ
　　　　　　　トランスファー、チャーターメンバー、副テールツイスター
1978～1979年　1年理事
1979年～　　　各年、クラブ理事・委員長など役職歴任
2013～2014年　終身会員

ライオン歴

門別LC

2018年2月3日ご逝去（享年68歳）

いそだ のりお

L 磯田 憲生

1988年　テールツイスター
1992年　副PR委員長
1993年　PR委員長
1994年　第2副会長
1995年　第1副会長
1996年　会長

ライオン歴

賛助会員

賛助会員

賛助会員

寿都LC

2018年1月28日ご逝去（享年77歳）

おおたに のりお

L 大谷 紀雄

1984年　幹事
1987年　会長
　　　　その他、役員を歴任

ライオン歴

小樽LC

2018年2月20日ご逝去（享年93歳）

ほんま つとむ

L 本間 　勉

1972～1973年　幹事
1977～1978年　会長
1980～1981年　第1Rデュピティーガバナー
1983～1984年　331-C地区レオライオネス委員長
1992～1993年　331-C地区大会委員長
2016年～　　　終身会員　その他、委員長、理事歴任

ライオン歴

19LIONS CLUBS18 LIONS CLUBS

新入会員のご紹介 訃報・動向予定・編集後記

ライオンズクラブ国際協会 331－C地区会報 エコー編集PR・IT委員会
〒041－0851 北海道函館市本通2－16－7  2F  TEL（0138）76－8887 FAX（0138）76－7983

エコー誌投稿のお願い並びに報告締め切り厳守のお願い
　エコー誌も5回目の発行になります。各リジョンでエコー誌に掲載するご自慢の写真がありましたらご投
稿お願いいたします。
　また、掲載希望の記事・写真・ご意見・ご要望もお待ちしております。アクティビティ報告原稿はエコー誌発行
の前月10日で締め切ります。遅れた場合は次号掲載となります。またキャビネット運営委員会とも連携をとり記事
内容の充実を図りたいと思います。HPも随時、更新していきますので是非ご覧ください。

PR情報　E－mail：m-cab.331-c@ncv.jp　http://www.lionsclubs-331c.org/

訃　報第１R
函館北斗LC

㈱セーフティーリース工業 常務取締役
1977年7月12日生
入会／2018年1月17日
スポンサー／L 松浦 則雄

だてやま ひろき

L 舘山 大樹

第３R
洞爺LC

㈲春香ホースランチ 代表
1967年10月18日生
入会／2018年3月1日
スポンサー／L 舘岡 恵一

たかはし よういち

L 高橋 洋一

洞爺LC

　
1978年12月8日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 舘岡 恵一

たておか ゆきみ

L 舘岡 由希美

洞爺LC

伊達信用金庫 虻田支店 代理
1978年1月13日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 酒井 健二　

はなわ いくま

L 塙 　郁馬

室蘭北斗LC

㈲ストーン・ヒル（やきとりの一平） 取締役
1992年5月14日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 石井 みず江

くまだ  たかひろ

L 熊田 崇大

室蘭北斗LC

㈱トータル保険事務所 取締役
1961年6月11日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 坂下 泰博

たかはし のりお

L 髙橋 典男

室蘭北斗LC

牧口車体工業㈲ 取締役
1971年2月6日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 坂下 泰博

  まきぐち ひろし

L 牧口 　広

室蘭北斗LC

㈲湊工業 代表取締役
1961年12月22日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 坂下 泰博

みなと しげお

L 湊 　重男

白老LC

社会福祉法人 天寿会 総合施設長・理事
1959年8月31日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 蒲原　章

にしむら ふみひろ

L 西村 文洋

第４R
森LC

ラウンジ グラチェ 店主
1974年6月10日生
入会／2018年3月1日
スポンサー／L 河野 昭次

いわい えりか

L 岩井 英里香

森LC

㈱西村鉄建工業 代表取締役
1977年12月13日生
入会／2018年3月7日
スポンサー／L 阿部 剛士

にしむらしょういち

L 西村 昌一

白老LC

㈱田中組 代表取締役
1971年6月3日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 長島 義雄

たなか まさき

L 田中 正樹

森LC

㈲メガネのフジタ 専務取締役
1977年3月12日生
入会／2018年3月7日
スポンサー／L 佐藤 保浩

ふじた けんいち

L 藤田 健一

第５R
苫小牧中央LC

㈱セルオート 代表取締役
1956年8月14日生
入会／2018年3月7日
スポンサー／L 今野　諭

かがわ ひろゆき

L 香川 博行

苫小牧中央LC

㈱東和 ㈱共鉄工業 代表取締役
1974年3月24日生
入会／2018年2月7日
スポンサー／L 今野　諭

わたなべ よしかず

L 渡辺 芳和

厚真LC

上厚真郵便局 局長
1962年3月12日生
入会／2018年1月12日
スポンサー／L 佐藤 秋夫

さとう まさひこ

L 佐藤 雅彦

5月・6月地区ガバナー・キャビネット動向 （4月12日現在）

5月12日
（土）

331－C地区
第64回地区年次大会（函館）

6月4日（月）

6月29日（金）～

331MD地区年次大会（帯広）

第101回ラスベガス国際大会（ラスベガス）

室蘭北斗LC

2018年1月18日ご逝去（享年83歳）

おおうち としはる

L 大内 壽春

1971年　　　　室蘭東LC入会
1977年　　　　室蘭北斗LCへ
　　　　　　　トランスファー、チャーターメンバー、副テールツイスター
1978～1979年　1年理事
1979年～　　　各年、クラブ理事・委員長など役職歴任
2013～2014年　終身会員

ライオン歴

門別LC

2018年2月3日ご逝去（享年68歳）

いそだ のりお

L 磯田 憲生

1988年　テールツイスター
1992年　副PR委員長
1993年　PR委員長
1994年　第2副会長
1995年　第1副会長
1996年　会長

ライオン歴

賛助会員

賛助会員

賛助会員

寿都LC

2018年1月28日ご逝去（享年77歳）

おおたに のりお

L 大谷 紀雄

1984年　幹事
1987年　会長
　　　　その他、役員を歴任

ライオン歴

小樽LC

2018年2月20日ご逝去（享年93歳）

ほんま つとむ

L 本間 　勉

1972～1973年　幹事
1977～1978年　会長
1980～1981年　第1Rデュピティーガバナー
1983～1984年　331-C地区レオライオネス委員長
1992～1993年　331-C地区大会委員長
2016年～　　　終身会員　その他、委員長、理事歴任

ライオン歴

19LIONS CLUBS18 LIONS CLUBS



新入会員のご紹介 訃報・動向予定・編集後記

ライオンズクラブ国際協会 331－C地区会報 エコー編集PR・IT委員会
〒041－0851 北海道函館市本通2－16－7  2F  TEL（0138）76－8887 FAX（0138）76－7983

エコー誌投稿のお願い並びに報告締め切り厳守のお願い
　エコー誌も5回目の発行になります。各リジョンでエコー誌に掲載するご自慢の写真がありましたらご投
稿お願いいたします。
　また、掲載希望の記事・写真・ご意見・ご要望もお待ちしております。アクティビティ報告原稿はエコー誌発行
の前月10日で締め切ります。遅れた場合は次号掲載となります。またキャビネット運営委員会とも連携をとり記事
内容の充実を図りたいと思います。HPも随時、更新していきますので是非ご覧ください。

PR情報　E－mail：m-cab.331-c@ncv.jp　http://www.lionsclubs-331c.org/

訃　報第１R
函館北斗LC

㈱セーフティーリース工業 常務取締役
1977年7月12日生
入会／2018年1月17日
スポンサー／L 松浦 則雄

だてやま ひろき

L 舘山 大樹

第３R
洞爺LC

㈲春香ホースランチ 代表
1967年10月18日生
入会／2018年3月1日
スポンサー／L 舘岡 恵一

たかはし よういち

L 高橋 洋一

洞爺LC

　
1978年12月8日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 舘岡 恵一

たておか ゆきみ

L 舘岡 由希美

洞爺LC

伊達信用金庫 虻田支店 代理
1978年1月13日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 酒井 健二　

はなわ いくま

L 塙 　郁馬

室蘭北斗LC

㈲ストーン・ヒル（やきとりの一平） 取締役
1992年5月14日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 石井 みず江

くまだ  たかひろ

L 熊田 崇大

室蘭北斗LC

㈱トータル保険事務所 取締役
1961年6月11日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 坂下 泰博

たかはし のりお

L 髙橋 典男

室蘭北斗LC

牧口車体工業㈲ 取締役
1971年2月6日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 坂下 泰博

  まきぐち ひろし

L 牧口 　広

室蘭北斗LC

㈲湊工業 代表取締役
1961年12月22日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 坂下 泰博

みなと しげお

L 湊 　重男

白老LC

社会福祉法人 天寿会 総合施設長・理事
1959年8月31日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 蒲原　章

にしむら ふみひろ

L 西村 文洋

第４R
森LC

ラウンジ グラチェ 店主
1974年6月10日生
入会／2018年3月1日
スポンサー／L 河野 昭次

いわい えりか

L 岩井 英里香

森LC

㈱西村鉄建工業 代表取締役
1977年12月13日生
入会／2018年3月7日
スポンサー／L 阿部 剛士

にしむらしょういち

L 西村 昌一

白老LC

㈱田中組 代表取締役
1971年6月3日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 長島 義雄

たなか まさき

L 田中 正樹

森LC

㈲メガネのフジタ 専務取締役
1977年3月12日生
入会／2018年3月7日
スポンサー／L 佐藤 保浩

ふじた けんいち

L 藤田 健一

第５R
苫小牧中央LC

㈱セルオート 代表取締役
1956年8月14日生
入会／2018年3月7日
スポンサー／L 今野　諭

かがわ ひろゆき

L 香川 博行

苫小牧中央LC

㈱東和 ㈱共鉄工業 代表取締役
1974年3月24日生
入会／2018年2月7日
スポンサー／L 今野　諭

わたなべ よしかず

L 渡辺 芳和

厚真LC

上厚真郵便局 局長
1962年3月12日生
入会／2018年1月12日
スポンサー／L 佐藤 秋夫

さとう まさひこ

L 佐藤 雅彦

5月・6月地区ガバナー・キャビネット動向 （4月12日現在）

5月12日
（土）

331－C地区
第64回地区年次大会（函館）

6月4日（月）

6月29日（金）～

331MD地区年次大会（帯広）

第101回ラスベガス国際大会（ラスベガス）

室蘭北斗LC

2018年1月18日ご逝去（享年83歳）

おおうち としはる

L 大内 壽春

1971年　　　　室蘭東LC入会
1977年　　　　室蘭北斗LCへ
　　　　　　　トランスファー、チャーターメンバー、副テールツイスター
1978～1979年　1年理事
1979年～　　　各年、クラブ理事・委員長など役職歴任
2013～2014年　終身会員

ライオン歴

門別LC

2018年2月3日ご逝去（享年68歳）

いそだ のりお

L 磯田 憲生

1988年　テールツイスター
1992年　副PR委員長
1993年　PR委員長
1994年　第2副会長
1995年　第1副会長
1996年　会長

ライオン歴

賛助会員

賛助会員

賛助会員

寿都LC

2018年1月28日ご逝去（享年77歳）

おおたに のりお

L 大谷 紀雄

1984年　幹事
1987年　会長
　　　　その他、役員を歴任

ライオン歴

小樽LC

2018年2月20日ご逝去（享年93歳）

ほんま つとむ

L 本間 　勉

1972～1973年　幹事
1977～1978年　会長
1980～1981年　第1Rデュピティーガバナー
1983～1984年　331-C地区レオライオネス委員長
1992～1993年　331-C地区大会委員長
2016年～　　　終身会員　その他、委員長、理事歴任

ライオン歴
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新入会員のご紹介 訃報・動向予定・編集後記

ライオンズクラブ国際協会 331－C地区会報 エコー編集PR・IT委員会
〒041－0851 北海道函館市本通2－16－7  2F  TEL（0138）76－8887 FAX（0138）76－7983

エコー誌投稿のお願い並びに報告締め切り厳守のお願い
　エコー誌も5回目の発行になります。各リジョンでエコー誌に掲載するご自慢の写真がありましたらご投
稿お願いいたします。
　また、掲載希望の記事・写真・ご意見・ご要望もお待ちしております。アクティビティ報告原稿はエコー誌発行
の前月10日で締め切ります。遅れた場合は次号掲載となります。またキャビネット運営委員会とも連携をとり記事
内容の充実を図りたいと思います。HPも随時、更新していきますので是非ご覧ください。

PR情報　E－mail：m-cab.331-c@ncv.jp　http://www.lionsclubs-331c.org/

訃　報第１R
函館北斗LC

㈱セーフティーリース工業 常務取締役
1977年7月12日生
入会／2018年1月17日
スポンサー／L 松浦 則雄

だてやま ひろき

L 舘山 大樹

第３R
洞爺LC

㈲春香ホースランチ 代表
1967年10月18日生
入会／2018年3月1日
スポンサー／L 舘岡 恵一

たかはし よういち

L 高橋 洋一

洞爺LC

　
1978年12月8日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 舘岡 恵一

たておか ゆきみ

L 舘岡 由希美

洞爺LC

伊達信用金庫 虻田支店 代理
1978年1月13日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 酒井 健二　

はなわ いくま

L 塙 　郁馬

室蘭北斗LC

㈲ストーン・ヒル（やきとりの一平） 取締役
1992年5月14日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 石井 みず江

くまだ  たかひろ

L 熊田 崇大

室蘭北斗LC

㈱トータル保険事務所 取締役
1961年6月11日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 坂下 泰博

たかはし のりお

L 髙橋 典男

室蘭北斗LC

牧口車体工業㈲ 取締役
1971年2月6日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 坂下 泰博

  まきぐち ひろし

L 牧口 　広

室蘭北斗LC

㈲湊工業 代表取締役
1961年12月22日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 坂下 泰博

みなと しげお

L 湊 　重男

白老LC

社会福祉法人 天寿会 総合施設長・理事
1959年8月31日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 蒲原　章

にしむら ふみひろ

L 西村 文洋

第４R
森LC

ラウンジ グラチェ 店主
1974年6月10日生
入会／2018年3月1日
スポンサー／L 河野 昭次

いわい えりか

L 岩井 英里香

森LC

㈱西村鉄建工業 代表取締役
1977年12月13日生
入会／2018年3月7日
スポンサー／L 阿部 剛士

にしむらしょういち

L 西村 昌一

白老LC

㈱田中組 代表取締役
1971年6月3日生
入会／2018年1月1日
スポンサー／L 長島 義雄

たなか まさき

L 田中 正樹

森LC

㈲メガネのフジタ 専務取締役
1977年3月12日生
入会／2018年3月7日
スポンサー／L 佐藤 保浩

ふじた けんいち

L 藤田 健一

第５R
苫小牧中央LC

㈱セルオート 代表取締役
1956年8月14日生
入会／2018年3月7日
スポンサー／L 今野　諭

かがわ ひろゆき

L 香川 博行

苫小牧中央LC

㈱東和 ㈱共鉄工業 代表取締役
1974年3月24日生
入会／2018年2月7日
スポンサー／L 今野　諭

わたなべ よしかず

L 渡辺 芳和

厚真LC

上厚真郵便局 局長
1962年3月12日生
入会／2018年1月12日
スポンサー／L 佐藤 秋夫

さとう まさひこ

L 佐藤 雅彦

5月・6月地区ガバナー・キャビネット動向 （4月12日現在）

5月12日
（土）

331－C地区
第64回地区年次大会（函館）

6月4日（月）

6月29日（金）～

331MD地区年次大会（帯広）

第101回ラスベガス国際大会（ラスベガス）

室蘭北斗LC

2018年1月18日ご逝去（享年83歳）

おおうち としはる

L 大内 壽春

1971年　　　　室蘭東LC入会
1977年　　　　室蘭北斗LCへ
　　　　　　　トランスファー、チャーターメンバー、副テールツイスター
1978～1979年　1年理事
1979年～　　　各年、クラブ理事・委員長など役職歴任
2013～2014年　終身会員

ライオン歴

門別LC

2018年2月3日ご逝去（享年68歳）

いそだ のりお

L 磯田 憲生

1988年　テールツイスター
1992年　副PR委員長
1993年　PR委員長
1994年　第2副会長
1995年　第1副会長
1996年　会長

ライオン歴

賛助会員

賛助会員

賛助会員

寿都LC

2018年1月28日ご逝去（享年77歳）

おおたに のりお

L 大谷 紀雄

1984年　幹事
1987年　会長
　　　　その他、役員を歴任

ライオン歴

小樽LC

2018年2月20日ご逝去（享年93歳）

ほんま つとむ

L 本間 　勉

1972～1973年　幹事
1977～1978年　会長
1980～1981年　第1Rデュピティーガバナー
1983～1984年　331-C地区レオライオネス委員長
1992～1993年　331-C地区大会委員長
2016年～　　　終身会員　その他、委員長、理事歴任

ライオン歴
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